



Alito Moreno desde Ginebra: “¡Ni me van a asustar, ni me voy a echar para atrás!”

El dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, aseveró desde Ginebra, Suiza, que “¡Ni me van a asustar, ni me voy a echar para atrás!”, en alusión a las nuevas filtraciones de audios por parte de la gobernadora de Campeche Layda Sansores, con lo que trata de evidenciar que el priista ha incurrido en actos de corrupción. En el audio, **Alito** crítica a empresarios como Germán Larrea y **Alberto** Bailléres.

“Germán Larrea, Bailléres, los de Gicsa, Álvaro Fernández... Chinguen a su puta madre... Cuando tenga yo la comisión vamos a cogernos a los empresarios con una reforma vergas... (sic)”, se escucha decir al priista en el audio presentado el martes durante su conferencia semanal “Martes del Jaguar”.

Autoridades Ministeriales realizaron una orden de cateo

en la residencia Lomas del Castillo del líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**. El Fiscal Renato Sales encabezó el cateo como parte de la carpeta de investigación por enriquecimiento ilícito.

A través de un mensaje en su cuenta de Twitter, el priista señaló que está en Ginebra, Suiza, en donde denunciara “la persecución política que vivimos los opositores al gobierno de México”.

El pasado lunes 4 de julio, autoridades de Campeche llevaron a cabo un cateo en la casa del exgobernador, operativo que encabezó el fiscal del estado, Renato Sales, quien explicó que la diligencia obedece a la investigación por enriquecimiento ilícito que pesa en contra del exgobernador de Campeche.

Luego del cateo a su propie-



El priista responde un nuevo audio presentado por Layda Sansores.

dad, en el fraccionamiento Lomas del Castillo, cerca de la zona costera de Campeche, **Alito Moreno** señaló que acudiría a estancias internacionales para denunciar la persecución política de que es blanco por parte del gobierno de la 4T.

En conferencia de prensa, el dirigente del PRI destacó que las agresiones sobrepasan ya “todo límite legal y constitucional” y agregó que ha presentado diversas demandas legales ante las autoridades competentes, pero los jueces federales que las han recibido “han eludido admitirlas o pronunciarse sobre ellas”.